
Freitag, 06. Mai 2022

Anfragebeantwortung
(lt. Satzung der ÖH)

Fraktion: Junge Liberale Studierende - JUNOS
Datum der Anfrage: 22. April 2022

Gerichtet an: Vorsitzteam und Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten der ÖH
Bundesvertretung

1) Auf welcher Basis wurde in den letzten Jahren der Mitgliedsbeitrag für
die ESU bezahlt?

Die ÖH ist seit vielen Jahren – auf Grundlage eines entsprechenden
Beschlusses – Mitglied bei ESU. Durch die Zustimmung zum Beitritt zu ESU
wurde auch die statutengemäße Pflicht zur Beitragszahlung akzeptiert. Auf
dieser Grundlage wurden daher die Beiträge in den letzten Jahren bezahlt. Im
Übrigen ist dazu auf den Beschluss von der 1. ordentlichen Sitzung der ÖH
Bundesvertretung im Wintersemester 2021/22 zu verweisen, mit dem die BV
sich erneut zur Bezahlung der Beiträge kommittiert hat.

2) Bitte um Übermittlung aller Beschlüsse und Rechtsdokumente
betreffend der ESU.

Die betreffenden Protokolle der BV Sitzungen und Rechtsdokumente sind auf
der Website einsehbar sowie nach Terminvereinbarung vor Ort einsehbar.

3) Auf welcher Basis wurde in den letzten Jahren Steuerberatung in
Anspruch genommen?

Basierend auf der Beschlusslage der ÖH Bundesvertretung.

4) Gibt es einen Vertrag mit der Steuerberatung?

Nein.

5) Bitte um Übermittlung aller Beschlüsse und Rechtsdokumente
betreffend der Steuerberatung.

Der Beschluss befindet sich im Anhang. Die weiteren Rechtsdokumente
können nach vorheriger Terminvereinbarung während den Geschäftszeiten
der ÖH-Bundesvertretung eingesehen werden.
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6) Wie viel Geld wurde von der ÖH an die ACSL überwiesen?

Die ÖH hat bis dato entsprechend der Vertragsbedingungen die Gelder
überwiesen. Der Vertrag befindet sich im Anhang.

7) Welche Leistungen werden der ÖH von der ACSL im Gegenzug für die
finanzielle Unterstützung bereits geboten? Gibt es dabei Leistungen, die
speziell für ÖH-Vertreter_innen gelten?

Die vereinbarten Leistungen befinden sich im Kooperationsvertrag. Der
Kooperationsvertrag befindet sich im Anhang.

8) Wie oft wurden Vertreter_innen der ÖH zu ACSL-Spielen eingeladen?
Wie oft wurden die Einladungen wahrgenommen und wer war jeweils als
ÖH-Vertreter_in vor Ort? Was wurde den ÖH-Vertreter_innen vor Ort
geboten – gab es bestimmte Vorteile? Wenn ja, welche?

Das Vorsitzteam wurde zu zwei Gamedays eingeladen. Aufgrund von
Terminverhinderungen nahm der damalige Referent für wirtschaftliche
Angelegenheiten Matthias Thoma stellvertretend für die ÖH gemeinsam mit
anderen Ehrenamtlichen, die Zeit hatten, an beiden Gamedays teil. Daher
können etwaige Unterhaltungen und Abkommen über Vorteile vor Ort von uns
nicht beantwortet werden.
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Freitag, 06. Mai 2022

Anfragebeantwortung
(lt. Satzung der ÖH)

Fraktion: Junge Liberale Studierende - JUNOS
Datum der Anfrage: 22. April 2022

Gerichtet an: Vorsitzteam, Referat für Bildungspolitik und Referat für wirtschaftliche
Angelegenheiten der ÖH Bundesvertretung

9) Wie viel Geld wurde für die VeWe im März 2022 insgesamt ausgegeben?
Wofür wurde dabei wie viel Geld ausgegeben?

Die Abrechnung der Vertretungwerkstatt im März 2022 ist noch nicht
vollständig abgeschlossen. Die auf die Kostenstelle gebuchten Beträge
belaufen sich zurzeit auf eine Summe von 31.023,74 €. Die Aufgliederung in
einzelne Posten können vor Ort in der Buchhaltung in Begleitung des
(stellvertretenden) Referenten für wirtschaftliche Angelegenheiten eingesehen
werden.

10)Wer hat die Getränke für die VeWe bestellt? Wie wurde dabei kalkuliert?
Wie viel haben die Getränke für die VeWe gekostet? Was passiert mit den
übrigen Getränken im Keller?

Die Getränke wurden von Mitgliedern des Organisationsteams der
Vertretungswerkstatt kalkuliert und gekauft. Dabei wurden Informationen und
Richtwerte von Vorgänger_innen, die bereits einige Vertretungswerkstätten
organisiert hatten, eingeholt und geschätzt. Die übrigen Getränke werden für
kommende ÖH Veranstaltungen und Sitzungen verwendet.

11)Wer hat das COVID-Sicherheitskonzept für die VeWe ausgearbeitet? Wer
hat das Sicherheitskonzept abgesegnet? Wurde es koalitionsintern
abgesprochen?

Diese und andere Fragen zum Thema Sicherheitskonzept werden im Stream
der 1. ordentlichen Sitzung der ÖH Bundesvertretung (auffindbar auf dem ÖH
Youtube Kanal) bereits beim Bericht des Referenten für Bildungspolitik
beantwortet. Das Organisationsteam der Vertretungswerkstatt hat das
Sicherheitskonzept ausgearbeitet und freigegeben.

12)War das COVID-Sicherheitskonzept mit der Location abgestimmt? Wie
haben die Verantwortlichen bei der Location auf das Sicherheitskonzept
reagiert?
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Diese und andere Fragen zum Thema Sicherheitskonzept werden im Stream
der 1. ordentlichen Sitzung der ÖH Bundesvertretung (auffindbar auf dem ÖH
Youtube Kanal) bereits beim Bericht des Referenten für Bildungspolitik
beantwortet. Die Verantwortlichen vor Ort wurden informiert und hatten
Verständnis für das Sicherheitskonzept.

13)War das COVID-Sicherheitskonzept mit den zum damaligen Zeitpunkt
gültigen COVID-Schutzmaßnahmenverordnungen konform? Wenn nein,
welche Regeln wurden gebrochen?

Diese und andere Fragen zum Thema Sicherheitskonzept werden im Stream
der 1. ordentlichen Sitzung der ÖH Bundesvertretung (auffindbar auf dem ÖH
Youtube Kanal) bereits beim Bericht des Referenten für Bildungspolitik
beantwortet. Das Sicherheitskonzept für das Seminar war rechtskonform.

14)Wurden die Teilnehmer_innen im Vorhinein über das
COVID-Sicherheitskonzept informiert? Wie war die Resonanz der
Teilnehmer_innen auf die Umsetzung des Sicherheitskonzepts?

Diese und andere Fragen zum Thema Sicherheitskonzept werden im Stream
der 1. ordentlichen Sitzung der ÖH Bundesvertretung (auffindbar auf dem ÖH
Youtube Kanal) bereits beim Bericht des Referenten für Bildungspolitik
beantwortet. Die Teilnehmer_innen wurden vorab per Mail informiert und
hatten Verständnis für das Sicherheitskonzept.
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Freitag, 06. Mai 2022

Anfragebeantwortung
(lt. Satzung der ÖH)

Fraktion: Junge Liberale Studierende - JUNOS
Datum der Anfrage: 22. April 2022

Gerichtet an: Vorsitzteam und Referat für Bildungspolitik der ÖH Bundesvertretung

15)Gibt es ein regelmäßiges Jour Fixe zwischen Vertreter_innen des
Referats für Bildungspolitik und/oder Vertreter_innen des Vorsitzteams
mit Eva Blimlinger, der Wissenschaftssprecherin der Grünen?

Nein.

a) Wenn ja:
i) Wer nimmt alles regelmäßig am Jour Fixe teil?
ii) Wie häufig findet das Jour Fixe statt?
iii) Welche Themen werden beim Jour Fixe besprochen?

16)Gibt es regelmäßige Jour Fixe zwischen Vertreter_innen des Referats für
Bildungspolitik und/oder Vertreter_innen des Vorsitzteams mit anderen
Abgeordneten oder Regierungsmitgliedern auf Bundes-, Landes- oder
Europaebene?

Nein.
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Anfragebeantwortung
(lt. Satzung der ÖH)

Fraktion: Junge Liberale Studierende - JUNOS
Datum der Anfrage: 22. April 2022

Gerichtet an: Vorsitzteam der ÖH Bundesvertretung

17)Wurde in den vergangen Monaten ein_e Mitarbeiter_in gekündigt?

Ja, nähere Informationen werden aus Gründen des Datenschutzes nicht
genannt. Mandatar_innen der ÖH Bundesvertretung können einen Termin zur
Einsicht der Unterlagen vor Ort mit dem Vorsitzteam vereinbaren.

a) Wenn ja:
i) Welche_r Mitarbeiter_in wurde gekündigt?

Siehe Frage 17.

ii) Wer hat den/die Mitarbeiter_in gekündigt?

Das Vorsitzteam.

iii) Wann wurde der/die Mitarbeiter_in gekündigt?
Im April.

iv) Was waren die Gründe für die Kündigung?

Nach österreichischem Recht bedarf eine Kündigung keiner Begründung.

v) Was waren die Aufgaben des/der Mitarbeiter_in?

Siehe Frage 17.

vi) Wurde bereits nach einem Ersatz gesucht? Wenn ja, wie,
und welche Fortschritte gibt es dabei schon?

Das Vorsitzteam hat sichergestellt, dass die Tätigkeiten fortgeführt werden
können.

18)Wurde in den vergangen Monaten ein_e Mitarbeiter_in entlassen?
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Ja, nähere Informationen werden aus Gründen des Datenschutzes nicht
genannt. Mandatar_innen der ÖH Bundesvertretung können einen Termin zur
Einsicht der Unterlagen vor Ort mit dem Vorsitzteam vereinbaren.

a) Wenn ja:

Welche_r Mitarbeiter_in wurde entlassen?

Siehe Frage 18.

Wer hat den/die Mitarbeiter_in entlassen?

Das Vorsitzteam.

Wann wurde der/die Mitarbeiter_in entlassen?
Im März.

Was waren die Gründe für die Kündigung?

Es wurde keine Kündigung vorgenommen.

Was waren die Aufgaben des/der Mitarbeiter_in?

Siehe Frage 18.

Wurde bereits nach einem Ersatz gesucht? Wenn ja, wie, und welche
Fortschritte gibt es dabei schon?

Das Vorsitzteam hat sichergestellt, dass die Tätigkeiten fortgeführt werden
können.

19)Wer reinigt aktuell die Räumlichkeiten der ÖH in der
Taubstummengasse?

Es wurde eine Fremdfirma beauftragt.

20)Bitte um Übermittlung aller Dokumente, die zwischen den
Exekutivfraktionen zum Anlass der neuen Exekutive geschlossen
worden sind, insbesondere Dokumente, die etwaige Pläne oder
Überlegungen für den Fall von Streitereien in der Exekutive oder auch
die drohende Auflösung der Exekutive betreffen.

Etwaige Übereinkommen von Fraktionen sind nicht Gegenstand der Arbeit
des Vorsitzteams.
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